



„Mini-Olympiade ...“

Am 21. März 2023 luden die beiden ersten Klassen nach langer Pause die Vorschulkinder der Haimhauser Kindergärten in die Schule ein, um gemeinsam an einem Vormittag zu „sporteln“.

2017 fand dieses tolle Event zum letzten Mal statt, da die Sporthalle erweitert wurde und dann die Pandemie ausgebrochen war. Doch nun konnten ca. 110 Vorschüler und Erstklässler diese Sportstunden genießen, unterstützt von Schüler*innen aus der Klasse 9 und der Klasse 7.

Das große Sportprojekt ist eines von mehreren Aktionen für die zukünftigen Schüler*innen der Grundschule Haimhausen, um den Übergang vom Kindergarten in die Schule zu erleichtern und sich schon ein bisschen auf die Schule einzustimmen.

sen, um den Übergang vom Kindergarten in die Schule zu erleichtern und sich schon ein bisschen auf die Schule einzustimmen.

Im Vorfeld plante ein kleines Lehrerteam diesen Tag. Es wurden Einladungen geschrieben, Eltern und Kollegen informiert, die Sporthalle mit den Stationen vorbereitet, Schüler der 7. und 9. Klasse an ihren Aufgaben eingewiesen, und natürlich die nun schon großen Profis aus der 1. Klasse als Helfer motiviert. Die Erstklässler sollten die jün-



geren Kinder an den Stationen beim Turnen unterstützen und mit ihnen zwei schöne Sportstunden erleben.

Pünktlich um 9:45 Uhr fanden sich die Vorschulkinder mit ihren Erzieherinnen in der Aula ein, um gleich darauf in die Umkleidekabinen geführt zu werden. Die Schulleiterin Frau Cornelia Stock begrüßte die kleinen Gäste und schon ging es los. Frau Angelika Sievers (Sportlehrerin) erklärte, unterstützt durch die Vorturner, die einzelnen Stationen und gleich danach folgte die Aufwärmphase, um Verletzungen vorzubeugen. Die derzeitigen Erstklässler waren bereits im Vorfeld den einzelnen Stationen zugeteilt und so durften die Kindergartenkinder mit Hilfe kleiner Fähnchen, die für sie bestimmte Gruppe ziehen. An den 11 Stationen wurde gebouldert, „Auto“ gefahren, balanciert, mit Bällen auf Ziele geworfen; an den Ringen geschaukelt, Basketballkörbe geworfen; Fußball gespielt, Natürlich gab es auch Stationen, an denen man ganz kreativ sein durfte oder auch Zeit zum Entspannen fand. Nach jedem Musikstopp wechselten die Kinder selbständig von einer zur anderen Station.

Die Mittelschüler begleiteten, halfen und versorgten die Kleinen äußerst liebevoll und zuvorkommend. Die Zeit verging wie im Flug. Am Ende erhielten alle Teilnehmer eine Medaille als Erinnerung an diesen Tag und ca. 140 Kinder



bedankten sich für diesen tollen Vormittag mit einem riesigen Applaus.

Ein **herzliches Dankeschön** an Frau Sievers und Frau Philippitsch für die Auswahl der Sportstationen, Frau Jahn und Frau Schedo für die Gesamtorganisation, den Erzieher*innen für die Betreuung und Unterstützung der Kinder und natürlich den 7. und 9. Klassen für die tatkräftige Unterstützung. Gerne können Sie sich, wie gewohnt, über diese Aktion auf der Homepage der Schule www.schulen-haimhausen.de informieren und dort weitere Projekte und Termine der Grund- und Mittelschule Haimhausen nachlesen.

Marion Jahn, Förderlehrerin
Grund- und Mittelschule Haimhausen

